
深谷市立花園幼稚園 園の教育目標
◎ 健康で明るい子
◎ きまりを守る子
◎ なかよく遊べる子
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開催できたことに感謝！

１０月２日（金）素晴らしい秋晴れのもとで、
運動発表会を開催することができました。コロ
ナ禍においての開催は、様々な智恵と工夫、そ
して、多くの方々のご理解とご協力なくしては
当日を迎えることはできませんでした。開催で
きたこと自体に感謝です。あらためて感謝申し
上げます。ありがとうございました。
運動発表会特集号として、一日の流れに沿っ

て紹介します。ＰＴＡ活動もままならない状況
の中で、当日の朝、初めてＰＴＡ役員の打ち合わせを行い一日がスタートしました。

開会式が始まります。担任の背中を見て堂々の入場行進です。「前へならえ」の指先がまっすぐに伸
びます。伸ばすべき時は伸ばします。縮むべきときは縮みます。メリハリのあるひとつひとつの動きに
感動があります。園児を代表して開会宣言が園庭内に響きます。ＰＴＡ会長様のあいさつに続いて、園
児を代表して、ばら組の４名が高らかに誓いの言葉を宣言しました。

プログラム最初の種目です。「かけっこ」です。年中・年長の順で走ります。一人ずつ名前を呼びま
す。大きな返事が園庭に響きます。ゴールに向かってまっしぐら、かけっこが始まりました。

プログラムの３番目です。「こども大玉ころがし」
ばら組さんもぱんだ組さんも同じ９人ずつ毎日の園生活の中で教え教
えられ一緒に遊び一緒に成長してきている仲良しの兄弟姉妹です。今
日は仲良しの証明、二人で力を合わせて大きなボールを運びます。速
すぎてもゆっくりすぎてもだめ、相手に合わせる思いやりのレースが
今始まります。イチゴチーム・バナナチーム・メロンチーム頑張れ！

プログラムの４番です。「チーム対抗リレー」
ばら組さんだけの競技が始まります。赤ばら・黄ばらに分かれての真
剣勝負の対抗リレーです。園庭を半周ずつ回って、一つのバトンを仲
良しの仲間でつなぎます。勝負の世界では、１位・２位と順位ができ
てしまうことは常ですが、順位よりも、任された自分の場所で一生懸
命走り、みんなで同じ目標をめざして、頑張る気持ちが大切だと、子
供たちの走りを見て感じました。
練習の時、負けたチームの男の子が、じっと涙をこらえながら目頭

を熱くしている表情が印象的でした。「大切な心」を学んでいると思
いました。悔しさも大事、しかし、それ以上に大切なことを、練習を
通し、リレーを通し、そして本番のみんなの拍手を通して、感じてく
れたことと信じます。

運動発表会特集号

プログラム５番です 「夢を叶えてドラえもん」
「サッカー選手になりたい」夢に向かって踊りま

す。ダンスは運動会の華、そして個性豊かに自分ら
しく自分を表現する姿は幼稚園の宝。それぞれ表現
方法に多少の違いはありますが。明日、否これから
先、未来の君たちがとても楽しみです。
ドラえもん！！この子たちの夢をかなえて！！

プログラムの６番です。「障害物競走・探検ごっこ」
後半のスタートは「探検ごっこ」から始まります。進行の先生がご来園

の保護者の皆様に競技の説明をします。いよいよスタート。最初は年長の
ばら組さんから始まります。軽やかにウサギになって、バランスを崩さな
いようにトンボになって、野を走るライオンになって、くぐって上って、
最後に獲物を「ガバッ」。どんな走りを見せてくれたのでしょうか。

プログラムの７番です。「よさこいソーランロック」
ぱんだ組さんの可愛いダンスに続いて、年長さんがかっこよく踊ります。

「ロック」です。真剣なまなざし、まっすぐに伸びた指先、集中する心が
やる気の心が指先まで伝わります。「ドッコイショ！・ドッコイショ！」

プログラムの８番目。「花園音頭」
最終演目です。掉尾を飾るのが花園に伝わる文化のひとつ、花園音頭で

す。「花園音頭の会」の皆さんに２回教えていただいて、一生懸命練習し
ました。技術はともあれ花園の風を感じ、心を感じてほしいと思います。

今、運動発表会が終わります。開催できたこ
とに感謝します。子供たちに貴重な経験と思い
出を作らせてあげられたことが何よりの喜びで
す。子供たちが自分の口で自分の言葉で心の内
を表現できた感想発表は素晴らしかったです。
一人一人に授与させていただいた金メダル。一
生に一度の今この時の金メダル。頑張りました！
皆さんの頑張りにあらためて「おめでとう！」

そして「ありがとうございました」と。

仲田会長様をはじめ役員の皆様、片付けをはじめお手伝いをいただいた全ての皆様、本当にありがと
うございました。大人も子供もジュースで「カンパイ！」しました。お疲れ様でした！

○コロナ禍の対応として、運動会を運動発表会として保育参観にしたことについて
・満足（１７人） ・やや満足（０人） ・やや不満（１人） ・不満（０人）

そう思った理由：
●ひとつひとつの終わり時間が早かった。
・中止にならずに、形は変わっても開催できて本当によかった。開催してもらっただけで充分満足。
・各種行事が中止になるところが多い中、運動発表会という形でも子供の成長を見られて良かった。
・感染対策を行うことで、発表会として実施でき子供も家族も嬉しく思う。
・子供たちの笑顔と頑張っている姿を見ることができた。
・観客数を制限したことで、自然と距離がとれて落ち着いて観ることができた。
・人数が少ないせいか例年とは違いゆったりのんびり撮影ができてこれもいい記念になった。

（運動発表会を終えての簡単アンケートより・一部抜粋）


